

Ante la **Excm. Sra. Alcaldesa de Avilés**, con el debido respeto, **MANIFIESTA:**

1º.- Que, indudablemente, **D. Pedro Menéndez de Avilés** fue uno de los más ilustres vecinos de Avilés, habiendo pasado a la Historia incorporando a su nombre el de su Concejo y Villa natal.

2º.- Que para el propósito de esta solicitud basta recordar, sin realizar una detallada biografía del personaje, que entre los diversos títulos y cargos recibidos por **D. Pedro Menéndez de Avilés** se encuentran los de Adelantado, Gobernador y Capitán General de la Armada, habiendo ejercido brillantemente el mando de diversas escuadras, cruzando el Atlántico unas cincuenta veces y fundando la ciudad de San Agustín, la ciudad con asentamiento permanente y continuo más antigua de los Estados Unidos. Recientemente celebró el 450º aniversario de su fundación, con la presencia en dicha localidad norteamericana de S.M. el Rey D. Felipe VI.

3º.- Que **A.V.E.M.A.E.**, atendiendo a sus fines sociales, ha recogido el sentir de muchos ciudadanos amantes de la Historia, de Avilés y de la Armada que consideran que una figura tan señera en dichos ámbitos se merece tener mayor presencia institucional y popular, considerando una excelente manera de lograrlo el que se imponga el nombre de **D. Pedro Menéndez de Avilés** a algún buque de la Armada Española, circunstancia que nunca se ha dado anteriormente, pese a los siglos transcurridos y a que a lo largo de tanto tiempo muchos barcos de la Armada han llevado nombres de conquistadores y otros personajes históricos españoles, especialmente si han tenido relación con la mar.

4º.- De esta forma, se haría justicia a la memoria de tan ilustre personaje y pasaría el nombre de Avilés, no sólo por España sino por todo el mundo. A este respecto no debe olvidarse la relevancia que para los Estados Unidos tienen las figuras importantes de su historia, por lo que el nombre de D. Pedro no pasaría desapercibido a los profesionales y aficionados a los asuntos navales de aquella superpotencia.

5º.- Finalmente, conviene destacar que hace más de ochenta años que la Armada Española no honra a ningún personaje asturiano, debiendo remontarnos al pequeño destructor Villaamil dado de baja años antes de la Guerra Civil.

Por todo lo cual, **SOLICITA** que por el Ayuntamiento de Avilés se adopte resolución o acuerdo por el que se interese ante la Armada Española que denomine a alguno de sus buques en construcción o proyecto con el nombre de **D. Pedro Menéndez de Avilés**.

Avilés, a 13 de octubre de 2015.

Fdo. Alberto Ricardo Duarte Castaño.

Presidente de A.V.E.M.A.E.

